



PRIMEROS 300 RESERVORIOS INAUGURADOS EN CAJABAMBA

Se construye más de 4 mil 500 reservorios en 8 provincias

Por: Dirección de Estadística e Informática

Sin agua no hay agricultura y sin esta no hay alimentos para la humanidad; por lo tanto, el gobernador regional, Roger Guevara, inauguró los primeros 300 reservorios en la provincia de Cajabamba, de los 4 mil 500 en construcción en 8 provincias de la Región Cajamarca.

Cajamarca es una región andina, donde la agricultura sostiene en temporada de lluvias y en época de sequía los suelos productivos se vuelven infértiles por falta de agua.

Para sostener la agricultura regional, el Gobierno Regional Cajamarca, implementa el programa regional de siembra y cosecha de agua, mediante la ejecución de proyectos de construcción de reservorios, qochas y reforestación.

Las actividades de inauguración, desarrolladas el martes 26 de marzo en la provincia de Cajabamba, inició en la comunidad de Rumi Rumi y concluyó en Tayapampa, distrito de Cachachi.

El mandatario regional, infirmó que: "en este momento se construye más de 4 mil 500 reservorios en las provincias de San Marcos, Cajamarca, Cajabamba, Chota, Hualgayoc, Santa Cruz y Cutervo; pronto iniciarán los proyectos en Contumazá, San Pablo, Celendín, Jaén y SAN Ignacio".

El agua es vida; porque, sirve para la agricultura, la ganadería y el consumo humano; por lo tanto, es nuestro deber cuidarla y ejecutar obras garantizar la disponibilidad en las actividades agrícolas y para las necesidades básicas de las familias.

"Mi deber es llegar hasta las comunidades más alejadas para entregarles obras sostenibles, obras que beneficien a los agricultores, tal como ofrecí en campaña, finalizó el gobernador regional.



Nota de Prensa N° 539



Fecha de Publicación: 18/03/2024 05:05 p.m.

www.agriculturacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/8398